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REQUERIMENTO Nº 0055/2023  
Em, 10 de abril de 2023 

 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À PROLAGOS, 
PARA APRESENTAR À CASA LEGISLATIVA, 
ESCLARECIMENTOS SOBRE A CONSTANTE 
FALHA NO FORNECIMENTO DE ÁGUA EM SUA 
REDE NO SEGUNDO DISTRITO, BEM COMO O 
PLANEJAMENTO DE AÇÕES PARA A 
RESOLUÇÃO DO PROBLEMA.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, que notifique a Prolagos para 
apresentar esclarecimentos sobre a constante falha no fornecimento de água em sua rede 
no Segundo Distrito, e o planejamento de ações para a resolução do problema. 

 
Sala das Sessões, em 10 de abril de 2023. 

 
 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

O fornecimento de água é prioridade para atender pilares essenciais da sociedade 
no que tange a organização das cidades e desenvolvimento urbano, sua ausência ou 
falhas, causa malefícios irreversíveis, quando identificados em áreas extremamente 
populosas, como Tamoios, local com um crescimento acima da média nacional, cabe ao 
Poder Público cobrar e fiscalizar as ações de prevenção a falhas no fornecimento de 
água potável aos cidadãos, tendo ainda o dever de fiscalizar e punir os responsáveis 
quando identificados. 

 
Solicito a Prolagos, que apresente à Casa Legislativa, explicações sobre as falhas 

no fornecimento de água potável na sua rede em Tamoios, e o planejamento de ações 
tomadas para resolução do problema, temos recebidos dezenas de denúncias sobre a 
constante falha no fornecimento de água aos usuários, temos acompanhado também o 
clamor dessas pessoas nas redes sociais município afora, usuário estes, que estão com as 
contas devidamente em dia com a empresa, tem relatado ficar vários dias sem água em 
suas residências, e quando o serviço retorna, não há o fornecimento adequado.  

 
Indo de total encontro ao anseio dos munícipes, peço aos Nobres Edis aprovação 

desta. 
 

 

 

 


